



1. Avril 2023

ITINÉRAIRE DE CARÊME

Jour 39 : "Conclusion de l'itinéraire de Carême"

Nous sommes au début de la Semaine Sainte. À partir de demain, des méditations quotidiennes, accompagnées d'une vidéo et de nombreux chants, nous guideront à travers les événements de cette semaine, que l'on appelle à juste titre la "grande semaine" de l'année.

Le moment est venu de regarder le chemin parcouru, les fruits qui en sont sortis et de rendre grâce au Seigneur.

Saint François de Sales propose, au terme d'une méditation, de cueillir un "bouquet spirituel", c'est-à-dire de "choisir un, deux ou trois points, ceux qui nous ont le plus réjouis et ceux qui sont le plus à notre avantage, de nous en souvenir (...) et de les humer spirituellement".

Lorsque nous accompagnions des groupes de pèlerins en Terre Sainte, nous avions l'habitude de faire nôtre cette suggestion. A la fin du pèlerinage, chacun des pèlerins pouvait dire ce qui l'avait touché et ému d'une manière particulière. Ces témoignages étaient consignés sous forme de "bouquet spirituel", que nous offrions ensuite à la Mère douloureuse près de la Croix de Notre Seigneur sur le Calvaire.

Aujourd'hui, à la fin de notre voyage de Carême, je voudrais également recueillir un "bouquet spirituel". Si vous le souhaitez, vous pouvez nous écrire ce qui a été le plus important pour vous tout au long de ce voyage. Nous recueillerons ces points et apporterons le bouquet en action de grâce à la Vierge Marie et au Seigneur sur le Calvaire à Jérusalem et, si possible, également au tombeau du Christ ressuscité. Vous pouvez nous écrire à l'adresse électronique suivante : contact@jemael.org ou nous envoyer un message (WhatsApp ou Telegram) au numéro suivant : 0097252929357964.

Voyons maintenant le chemin parcouru jusqu'au début de la Semaine Sainte :

-L'appel à la conversion.

- Le jeûne.
 - Tout faire avec les yeux fixés sur le Seigneur.
 - La sérénité dans l'adversité.
 - Le rejet des tentations au nom du Seigneur.
 - Les œuvres de miséricorde.
 - La parole de Dieu.
 - La pénitence.
 - La purification du temple extérieur et intérieur.
 - La lutte contre les vices : la gourmandise, la luxure, l'avarice, la colère, la tristesse, l'acédie, la vaine gloire et l'orgueil.
 - Les vertus, à commencer par la force d'âme et la prudence.
 - Le rythme régulier de la prière.
 - La purification passive.
 - La grâce des sacrements.
 - La fidélité à la Tradition.
 - L'écoute des prophètes, avec une référence particulière aux messages prophétiques que nous recevons du ciel.
 - La contemplation et la prière recueillie.
 - Saint Joseph et la mission de l'homme.
 - L'obéissance dans toute sa splendeur.
 - La prière en temps de persécution.
- Suivre le Christ dans les temps antichrétiens.
- L'église dans le désert.
 - Souffrance et sérénité.
 - Les sept douleurs de Marie.

Si nous regardons chacune de ces stations, nous verrons qu'elles ne sont que des conseils pour le chemin de la sainteté, auquel nous sommes tous appelés. Mais en ces temps d'apocalypse, cet appel revêt une urgence particulière. Nous devons vivre et professer notre foi dans toute sa beauté et sa clarté. Les cinq méditations sur la suite du Christ dans les temps apocalyptiques, en particulier, devraient nous aider à nous réveiller de toute léthargie et fausse sécurité, qui pourrait devenir dangereuse.

Nous devons continuer à aborder ce thème, surtout en ce qui concerne "l'Église dans le désert".

Il faut du courage et de la détermination pour se donner pleinement à la suite du Christ. Si nous sentons que nous manquons encore de courage, nous pouvons le demander au Seigneur. Il est urgent que notre sainte Église soit renouvelée et que le visage du Christ brille à nouveau visiblement à travers elle. Ce renouveau ne peut avoir lieu que si ceux qui sont appelés par le Seigneur marchent sincèrement sur leur chemin. Cela implique la volonté de se convertir sérieusement et de persévérer sur ce chemin avec l'aide de Dieu. Certains devront même subir de profondes purifications intérieures, afin de grandir toujours plus dans l'amour.

Nous savons bien que notre Sauveur nous a rachetés par la Croix et que tous ceux qui le suivent sont appelés à lui ressembler. C'est pourquoi nous concluons notre voyage de Carême par une méditation du père Gabriel sur la Mère douloureuse : qu'elle nous accompagne sur notre chemin et nous apprenne à aimer son Fils comme elle l'aime ! Avec sa compagnie et son intercession, nous pourrions marcher sur le droit chemin. Surtout en ces temps de tribulations, elle sera très proche de nous.

Je voudrais donc conclure ce chemin de Carême en remerciant tous ceux qui l'ont parcouru avec nous : que la joie de la Résurrection du Seigneur nous accompagne sur le chemin de son Retour glorieux ! Viens, Seigneur Jésus, Maranatha !

Et n'oubliez pas de nous envoyer votre petit témoignage comme une "fleur" pour notre "bouquet spirituel"...